

# Drei Lehrer auf vier Pfoten

Die BRH-Rettungshundestaffel Schleswig-Holstein Ost e.V. zu Besuch in der Lübecker Gotthard-Kühl-Schule

**Lübeck.** Drei kalte Schnauzen auf zwölf Pfoten betreten neugierig und schwanzwedelnd den Klassenraum der Klasse 6b. Unterricht nach Plan? Nicht an diesem Tag. Eine gelungene Abwechslung zu Deutsch, Mathe und Englisch wartet auf die ZiSch-Schüler, die ihre vierbeinigen Gäste und deren Besitzer mit großen, strahlenden Augen und voller Vorfreude empfangen.

Fünf Mitarbeiter der BRH-Rettungshundestaffel Schleswig-Holstein Ost e.V., die sich ehrenamtlich für diesen Verein engagieren, übernehmen an diesem Morgen gemeinsam mit ihren Hunden die Lehrerrolle und lassen die Schüler teilhaben an ihrer spannenden und ab-

wechslungsreichen Arbeit. Aufgeteilt in drei Gruppen, haben die Schüler die Möglichkeit, den Einsatzwagen, die Ausrüstung und die praktische Arbeit mit den Hunden kennenzulernen. Während einige Schüler dabei sind, den Rettungsrucksack mit all seinen Utensilien unter die Lupe zu nehmen, fahren andere mit lauter Sirene im Rettungswagen durch die umliegenden Straßen. Dieser beinhaltet neben den Käfigen für die Hunde Funkgeräte, Warnwesten und weitere Materialien, die bei einer Rettungsaktion unerlässlich sind.

Eine dritte Gruppe testet unterdessen die Kompetenz der Spürnasen. Auf dem Schulhof wird eine Rettungsaktion nachgestellt, bei

der Schüler zu „Opfern“ werden, die es zu finden gilt. Die Rettungshunde machen ihrem Namen alle Ehren und zeigen den Schülern auf beeindruckende Weise, wie schnell sie vermisste Menschen finden können.

Viel zu schnell finden sich alle Schüler der Klasse 6b am Ende wieder im Klassenraum ein, um den spannenden Vormittag Revue passieren zu lassen. Jetzt strahlen die Augen der Sechstklässler sogar noch mehr. Als sich die Rettungshundestaffel verabschiedet, lassen die Kinder vor allem ihre vierbeinigen „Lehrer“ nur ungern gehen.

*Von der Klasse 6b der  
Gotthard-Kühl-Schule, Lübeck*



**Die Klasse 6b der Gotthard-Kühl-Schule mit fünf Mitarbeitern der BRH-Rettungshundestaffel Schleswig-Holstein Ost e.V.**

FOTO: DIE KLASSE